



学校教育目標 夢にむかい 心ゆたかに たくましく
 ~みせましょう
 白岩の底力を~

三つ柏

白岩焼陶芸塾
 のみなさんと
 2年・5年の
 制作後の写真



白岩小の合い言葉
 「白岩語を
 こえろ」

令和6年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 令和6年6月21日 NO13

白岩焼制作、始まりました

19日に2年生と5年生が白岩焼陶芸塾に行き、白岩焼を制作しました。これは、郷土の誇り、白岩焼を閉校記念として全員に制作させたいという学校の願いから、陶芸塾の方々が賛同してくれて、実現しました。全員がペン立てを作りますが、1~3年生はその他に皿を作ります。4年生以上は、ろくろを回して、グラス等を作ります。

2年生は、四角の皿作りに挑戦しました。思い思いのデザインがあり、どの人も個性的でした。2年生は、17日に生活科の町探検で白岩焼陶芸塾を訪れており、その時にレクチャーを受けたため、とても意欲的でした。5年生は、ろくろ作りに挑戦しました。最初は慣れない手つきでしたが、何度もやっているうちに器らしい物になってきました。仕上げ等は、陶芸塾の方々のお力をお借りして、とても立派な器ができました。焼き上がりがとても楽しみです。

26日には4年生、7月3日には1年生、7月10日には3年生、そして7月18日には6年生が挑戦します。1・3年生は、どんなデザインにしようか考えましょう。4・6年生は、ろくろ作りが楽しみです。「世界に一つしかない白岩焼」完成が楽しみです。陶芸塾のみなさん、よろしくお願ひします。



2年生が園児にスイミーを 150周年特集、よかったです

2年生
 が20日
 に 保
 育
 園
 に
 行
 き、
 国
 語
 で
 学
 習
 し
 て
 いる
 ス
 イ
 ミ
 ー
 の
 音
 読
 劇



を披露しました。17日に保育園にポスターを届けたときは、園児全員が玄関に集まるなど、楽しみにしていることが感じられました。

20日の当日、2年生4名は、大張り切り。4名とは思えぬほどの出来映えでした。園児たちからも大きな拍手が巻き起こりました。誰かに見ってもらう、緊張感をもつ、そしてみんなから認められる、この成功体験はとても大切なことです。2年生の自尊感情・自己有用感が醸成された一時でもありました。一生懸命聞いてくれた園児のみなさん、ありがとうございました。

15日に秋田さきがけ新聞に150周年特集として、白岩小学校が掲載されました。運動会を中心として、白岩焼についても掲載されており、地域とともに進む学校が一層アピールされました。スポンサーの企業等のみならず、本当にありがとうございました。右の写真は、校内に掲示しているものです。



来週の行事予定

- 24(月) 人権の花苗植え
- 25(火) 指導主事訪問(4年国語)
- 26(水) 白岩焼制作(4年)
- 28(金) 全校劇台本読み合わせ

※暑くなってきました。水分補給を忘れずに、熱中症予防に努めましょう。